

## El Arzobispo de Sevilla bendice la imagen de Cristo sacerdote en el seminario

Los seminaristas acogieron ayer, con gran alegría a Mons. Juan José Asenjo, Arzobispo de Sevilla, que bendijo la imagen de Cristo sacerdote en la capilla del seminario mayor San Pelagio.



La Eucaristía estuvo presidida por el anterior pastor de la Diócesis de Córdoba que estuvo acompañado por Mons. Demetrio Fernández, los rectores y formadores del seminario y los seminaristas.

En su homilía el Arzobispo expresó su satisfacción por estar en la Diócesis en la que ha servido más de seis años. Respecto a la escultura de Cristo sacerdote elaborada con motivo del Año Sacerdotal, Mons. Juan José Asenjo afirmó

que esta imagen sirva para pedirle a Dios que “nos conceda sacerdotes con un corazón semejante a Él”.

Asimismo, exhortó a los sacerdotes y seminaristas: “nosotros renovamos cada día el sacrificio de la Redención y servimos mediante el amor y la palabra que vivimos” y también “alentamos al pueblo de Dios con su palabra y con los sacramentos”.

A continuación, indicó que “el sacerdocio exige una configuración total con Jesucristo hasta el punto de que podamos ser otros Cristos” y pidió a Dios que conceda “el don de la perseverancia y de la felicidad para el presbiterio cordobés”.

Tras la homilía Mons. Juan José Asenjo bendijo la imagen que representa a Cristo Sumo y Eterno Sacerdote y que es obra del imaginero Francisco Romero Zafra.







